

Des jeunes latino-américains expriment leur soutien à Cuba



La Havane, 17 août, (RHC).- 80 jeunes de 21 pays, membres de la brigade étudiante internationale de solidarité avec Cuba ont exprimé leur soutien à la Révolution cubaine et aux pays qui défendent leur souveraineté.

Cette brigade de jeunes a été accueillie ce jeudi au campement international Julio Antonio Mella, à Caimito, une localité de la province d'Artemisa, par Fernando Gonzalez, président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples.

A cette occasion, les membres de la brigade étudiante ont exigé la levée du blocus de Cuba par les États-Unis et la restitution immédiate à Cuba du territoire qu'occupe la base navale nord-américaine de Guantanamo contre la volonté du peuple et du gouvernement cubain.



Radio Habana Cuba